
Sáo Paulo, 28 de outubro de 2024 

 
Reunião Extraordinária do Conselho Participativo Municipal do Ipiranga 

 
No dia 28/10/2024, ocorreu a Reunião Extraordinária do Conselho Participativo 
Municipal do Ipiranga, na modalidade presencìal. 

Compareceram a Coordenadora Marcela Riccomi Nunes e as conselheiras 
Juliana Galvão, Shirley Venâncio, Itair Souza, lvete Festino e Rosangela Sivente. 

A reunião iniciou em segunda chamada, às 19:45. 

A Coordenadora Marcela iniciou a reunião informando que o Supervisor Técnico 
de Obras Matheus Peggion não compareceńa, porém o mesmo disponibilizou 
previamente as planilhas da obra da Comunidade Pilões/Heliópolis referente a 
requalificação da Rua Brasil 6039.2023.0003248-8, requalificaçăo na Rua 
Comandante Taylor, 6039.2023.0003250-0, Rua do Campo, 
6039.2023.0003251-8, requalificação Rua Maciel Parente 6039.2023.0003252- 
6 e requalificação da Rua das Palmeiras 6039.2023.0003253-4. 

0 mesmo informou, também, que na ocasião da vistoria realizada e 
acompanhada pelos conselheiros, foram identificadas que algumas tampas de 
concreto das canaletas de drenagem encontravam-se danificadas e que haviam 
lombadas. Por isso, estava mantendo tratativas com a empresa Lemam 
Construções e Comércío Ltda, para as providências de reparos das grelhas e de 
adequação das lombadas. 

As conselheiras presentes reforşaram que a visita foi feita no dia 28/08/2024 e 
que é importante que a empresa informe o prazo para que as adequaşões sejam 
realizadas, reforçando o caráter de acessibilidade pelo qual o CPM aprovou a 
obra em questão. 

Em relação à transparência da comunicação da obra e ao imbróglio da sua 
finalização, a Coordenadora Marcela citou que um video foi desenvolvido e 
divulgado pela Casa Civil, na ocasião da abertura das inscriçöes para eleições 
dos Conselhos Participativos, em que eram mostradas imagens das obras da 
Comunidade Pilões/Heliópolis como finalizadas e a conselheira Rosangela 
Sivente, no video, falava, em nome do CPM Ipiranga, sobre o projeto e a obra 
desenvolvida. 

Nenhum conselheiro nem conselheira do CPM Ipiranga foi ínformado sobre a 
finalização da obra e sobre o desenvolvimento do video. Acima de tudo, nenhum 
conselheiro e nenhuma conselheira autorizaram que a conselheira Rosangela 
Sivente falasse em seus nomes nem que representasse o CPM Ipiranga em 
video publicado pela Casa Civil. 

A conselheira Rosangela Sivente admitìu que autorizou a gravaşão do video, 
mas não sabia quando seria publicado nem teria autorizado sua veiculação antes 
que o Conselho tivesse contemplada todas as questöes relacionadas à 
acessibilidade da obra. 

Ficou acordado por unanimidade que a reunião ordinária do mês de novembro 
terá como pauta explicações especìficas acerca da obra da Comunidade 
Pilöes/Heliópolis, que não se encontra finalizada e que está em desacordo com 



o que foi aprovado na questão da acessibilidade, mas que foi oficializada como 
finalizada em vídeo publicado e, em seguida, deletado pela Casa Civil. 

 
Não tendo mais nada a tratar, a Coordenadora Marcela Riccomi Nunes solicitou 
o encerramento da reunião. 

Marcela Riccomi Nunes 
Coordenadora do CPM lpiranga 


